

Kfd St. Joseph: neues Führungsteam



Sich ehrenamtlich engagieren, aktiv zu Vereinsarbeit beitragen und sich ins Gemeindeleben einbringen - für viele Vereine wird es immer schwieriger, Freiwillige für den Vorstand zu finden. Beim KfD St. Joseph gibt es nun ein neues Führungsteam, das auf der letzten Jahreshauptver-

sammlung gewählt wurde. Das Bild zeigt das neue Team: Waltraud Brieler, Christel Hein, Christa Thiemann, Mechtild Steege, Brigitte Richter, Ulla Schwarz, Ruth Strake, Mechthild Krämer und Bärbel Junker. Auf dem Foto fehlt Christa Hermes.